

penggunaan sumber daya dalam organisasi agar bisa terpakai secara efektif dan efisien tanpa ada yang melenceng dari rencana. Pengawasan kegiatan literasi media ini dilakukan oleh seluruh anggota IMIKI dalam pertemuan rutin yang dilakukan setiap satu minggu sekali. Selain mengevaluasi tugas dan kewajiban IMIKI secara keseluruhan, dalam pertemuan ini tentu membahas tentang bagaimana mekanisme kegiatan literasi media yang sudah dilaksanakan di beberapa kampung dan sekolah yang ada di Surabaya. Dan hasilnya positif, masyarakat sangat berantusias dalam mengikuti acara tersebut. Dalam kegiatan literasi media, masyarakat juga banyak mengeluh tentang tayangan media yang nantinya IMIKI akan langsung menyampaikan hal tersebut kepada pihak KPID Jatim. Tidak hanya itu, IMIKI juga memberikan kontak dari pihak pemerintah setiap selesai sosialisasi literasi media. Dengan begitu, masyarakat bisa langsung melakukan pengaduan ketika ada konten media yang tidak layak. Mereka juga meminta kontak dari masyarakat agar bisa memantau masyarakat setelah diadakannya sosialisasi literasi media. Agar IMIKI mengetahui apakah ada perubahan dari masyarakat setelah adanya sosialisasi literasi media.

melakukan agenda tahunan literasi media ini menjadi agenda rutin, Dengan hal ini diharapkan masyarakat dan IMIKI serta pemerintah bisa memantau media. Dengan rencana agenda rutin ini dilakukan dengan jangka waktu satu bulan sekali sampai dengan satu minggu sekali. Mereka juga berencana melakukan literasi media di lingkungan sekolah-sekolah dengan menjadikan literasi media menjadi pelajaran tambahan yang wajib diikuti murid-murid. Mereka juga berencana ingin menggandeng media, terutama media televisi dan media online. Dengan begitu, komunikasi yang dilakukan oleh IMIKI kepada masyarakat bisa efektif dengan bantuan dan kerjasama dari pihak terkait seperti pihak pemerintah dan pihak media.

Maka dari hasil wawancara dan pengamatan yang saya lakukan, bahwa strategi komunikasi IMIKI untuk literasi media pada masyarakat belum efektif karena belum menjalin kerjasama dengan media audiovisual seperti, radio, televisi dan juga koran. Melihat saat ini masyarakat lebih sering mengetahui informasi dari media tersebut. Kegiatan komunikasi yang terjadi antara IMIKI dengan masyarakat dengan menggunakan media tulisan dan secara lisan yang menghasilkan masyarakat yang cerdas dalam bermedia. Semakin banyak kerjasama dengan media lain semakin masyarakat bisa menerima pesan yang disampaikan.

B. Konfirmasi Temuan dengan Teori

Untuk menghasilkan teori yang baru atau pengembangan teori yang sudah ada, maka hasil dari penelitian ini dicari referensinya dengan

teori-teori yang sudah ada dan berlaku dalam ilmu pengetahuan. Sebagai langkah selanjutnya dalam penulisan skripsi ini adalah konfirmasi atau perbandingan antara temuan dengan teori yang sudah ada relevansinya atau kesesuaian dengan temuan tersebut.

Dalam penelitian ini menggunakan teori sistem sosial, teori yang dipopulerkan oleh Talcott Parsons dengan model yang digunakan dalam mengidentifikasi adalah AGIL (Adaptasi, Goal, Integration, Letancy) yang menjelaskan fungsi dasar sistem sosial yang harus ditampilkan kalau sistem itu ingin bertahan. *Adaptation*, artinya kemampuan organisasi untuk lingkungan. *Goal attainment*, artinya kemampuan organisasi untuk mengaktualisasikan dan mencapai tujuan sistem secara objektif. *Integration*, artinya kemampuan organisasi untuk mengintegrasikan bagian-bagian yang berbeda dari satu sistem. *Latency*, artinya kemampuan organisasi untuk mempertahankan organisasi agar dapat bertahan, diterima, dan hidup terus.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dengan Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia, dapat diambil beberapa kesimpulan mengenai hubungan temuan yang ada dilapangan dengan teori yang digunakan ketika penelitian berlangsung. Antara lain :

1. Strategi komunikasi IMIKI untuk literasi media pada masyarakat dilakukan dengan beberapa tahap :
 - a. Perencanaan

Dalam sebuah perencanaan dibutuhkan beberapa komponen agar literasi media yang dilakukan oleh organisasi bisa berjalan baik,

sistem teknik, dimana sistem ini menjalankan aktivitas produksi dan layanan. Dalam organisasi IMIKI aktivitas yang dilakukan untuk literasi media pada masyarakat dilakukan dengan cara sosialisasi. Sosialisasi yang dilakukan merupakan suatu aktivitas organisasi yang dilakukan secara terstruktur dan sistematis.

Pada level kedua ada sistem manajerial yang menjalankan fungsi utama untuk memediasi organisasi dengan tugas lingkungan, dan menjalankan fungsi mengadministarasikan peranan organisasi internal. Organisasi IMIKI melakukan kegiatan literasi media dengan membagi tugas kepada anggota-anggotanya dan mereka juga memeberikan materi sebelum terjun kepada masyarakat.

Sedangkan pada level atas ada sistem institusi yang berfungsi untuk menghubungkan organisasi dengan masyarakat luas. Pada level ini, IMIKI melakukan kegiatan literasi media dengan perijinan kepada pihak terkait dan juga bekerjasama dengan pihak pemerintah untuk memperlancar jalannya kegiatan literasi media.